Coûts de la santé: le travail du conseiller fédéral Didier Burkhalter porte ses fruits

Berne, le 16 août 2011

Communiqué

Coûts de la santé: le travail du conseiller fédéral Didier Burkhalter porte ses fruits

Le PLR se bat pour le portemonnaie des citoyens

Grâce à la politique efficace menée par Pascal Couchepin et Didier Burkhalter, les ministres PLR en charge de la santé, les coûts de l'assurance-maladie ont commencé à être maîtrisés l'année passée. Comme l'a fait savoir aujourd'hui le Département de l'intérieur, cette dynamique se poursuit au premier semestre 2011. Le Département de l'intérieur prend donc ses responsabilités au sérieux et la balle se trouve désormais dans le camp du parlement. Dans l'intérêt des citoyens, le système des réseaux de soins intégrés doit être finalisé et mis en œuvre dans les plus brefs délais. Le managed care représente en effet un potentiel d'économie annuelle de 1 milliard de francs. Il est également grand temps que les partis des extrêmes cessent leurs querelles qui menacent les coûts de la santé. Enfin, il va dans l'intérêt des patients et des assurés que le nouveau financement des hôpitaux soit mis en œuvre sans détour. Le PLR.Les Libéraux-Radicaux se bat pour qu'il reste davantage d'argent dans le portemonnaie des citoyens à la fin du mois – par amour de la Suisse.

Position du PLR sur la politique de la santé:

http://www.fdp.ch/images/stories/Dokumente/Factsheets/FDP_Faktenblatt_Gesundheit_d.pdf

Contacts:

) Ignazio Cassis, conseiller national, 41 79 318 20 30

› Erika Forster, conseillère nationale, 079 631 10 93

› Noé Blancpain, chef de la communication, 078 748 61 63

Philippe Miauton, porte-parole, 079 277 68 41